



学校便り なかい

令和4年度7月号
気仙沼市立中井小学校
R4. 7. 20発行
No. 7

〒988-0563 気仙沼市唐桑町中井134番地3 TEL 32-3146 FAX 32-3072

【学校教育目標】豊かな心を持ち たくましく 共に生きる 児童の育成



これまでの御支援・御協力 ありがとうございました



～ どうぞ有意義な夏休みを過ごさせてください～

今年度も新型コロナウイルスの感染拡大のため、様々な活動に変更や制限を加えながらのスタートとなりましたが、子供たちをはじめ教職員も保護者の方々も、全員そろって学校生活をいつもどおり送ることができる喜びを感じながら、毎日を過ごせていたことと思います。校庭で元気に遊んだり、校舎内で友達とおしゃべりをしたり、一緒に難しい勉強に取り組んだりしながら、改めて「学校っていいな。」という思いを子供たちはかみ締めていたと思います。

新年度開始から今日までの68日間、子供たちは、うがい、手洗い、手指消毒等の励行をはじめとして、マスクの常時着用やソーシャルディスタンス（思いやりの距離）の確保など、「新しい生活様式」をよく守って生活していました。さすが中井小の子供たちだと大いに褒めたいと思います。「中井小のみなさん、全員元気に夏休みを迎えることができよかったね。本当によく頑張りました。」そして、このことは、保護者の皆様の御支援・御協力があったからこそであり、毎朝の検温をはじめとする体調管理に万全を期していただきましたことに、改めて心からお礼申し上げます。誠にありがとうございました。



さて、明日からは子供たちが待ちに待った夏休みが始まります。これまで頑張ってきた子供たちには、大きな御褒美となることと思います。2学期制の開始に伴い、10月に秋休みが入る関係で昨年度よりも若干短い期間になりますが、夏休みは子供たちにとって、学校を離れ終日家族の一員として生活することになる特別な期間です。学校で見せる頑張りを家族の一員として家庭でも、地域でも見せてほしいと思います。

例年であれば、多くの地域行事や様々な団体・機関による催しがありますが、今年も、多くの人が集まる行事や催しも変更され、これまでのような活動は難しいかもしれません。しかし、「いつもと違う夏休み」だからこそできることも探してみたいと思います。こんなときだからこそ、家族の絆を確かめ合い、家族だからこそ味わえる楽しみを見つけていただきたいと思います。

夏休み明けには校内水泳記録会や遠足、学芸会などの学校行事があります。感染の再拡大も気がかりで心配は尽きませんが、これ以上感染拡大が進むことなく、予定どおりこれらの行事ができること、そしてしっかりリフレッシュした子供たちが、元気いっぱい学校に戻ってくることを強く願っています。

結びに、8月24日（水）、子供たちの元気な笑顔を見られることを心から願うとともに保護者の皆様の御健康を御祈念申し上げ、1学期前半終了に際しての挨拶とさせていただきます。





安全で 実りある 夏休みを



規則正しい生活を

「はやね・はやおき・朝ごはん」の生活リズムを守り、心身ともに健康に過ごしましょう。学習は朝の涼しいうちにするように、お声掛けください。

感染予防の継続を

夏休み中もマスクの着用、うがい・手洗いの励行、ソーシャルディスタンス（思いやりの距離）の確保、3密の回避等に努めるようにしてください。

親子の触れ合いを

ゆっくりとお話をしたり、一緒に出かけたりするなど、家族の触れ合いを大切にしましょう。また、お手伝いを通して、家族の一員としての自覚を深めさせましょう。

事故防止に

心掛けましょう

交通事故や火遊び、不審者による事件などが心配されますので、子供の外出時には、行き先や帰る時間をしっかりと確かめましょう。

体力づくりと

病気の治療を

ラジオ体操やウォーキングなどで体力づくりを行わせてください。また、歯や目、耳などの治療もお願いします。

危険な場所には

行かない

子供たちだけで行く海や川、用水路などはとても危険です。絶対に遊ばないようにお声掛けをお願いします。

夏休みは7月21日（水）から8月23日（火）までです。

※ 児童に配布いたしました「夏休みのくらし」も併せて御覧いただき、親子で約束事をお確かめください。有意義で楽しい夏休みになりますよう、お願いいたします。

※ 夏休みの間、重いけがや病気、事故などの際は、**中井小学校（32-3146）**へ連絡してください。8月10日（水）から17日（水）までの期間は、学校が閉庁となります。



野外活動に行ってきました（5年）



7月5日（火）～7日（木）の2泊3日、唐桑小の5年生と合同で陸前高田市広田地区にある岩手県立野外活動センターでの野外活動に行ってきました。3日間とも何とか天候に恵まれ、全員元気に活動を終えることができました。豊かな大自然の中で2校が協力し合い、助け合い、励まし合って絆を深めたくまじさと

頼もしさを増し、笑顔で気仙沼へと戻ってきました。今後の5年生の活躍を期待したいと思います。（写真：広田湾でのいかだ体験後の両校での集合写真）

海に親しむ会を行いました

11日（月）の「海に親しむ会」は、深い霧の曇天中ではありましたが、予定どおり実施することができました。ビーチクリーン活動、気仙沼海上保安署の講話、1～3年生の磯の生き物探し、そして4～6年生が行ったウニ取り体験とたづぼんこ体験。地域の皆様、保護者の皆様の多大な御協力のお陰で、子供たちの安全を守りながら実施できたことに心より感謝いたします。誠にありがとうございました。

